



Pressemitteilung

München, 23.07.2013

C-date - Partnervermittlung für Casual Dates

Inzwischen ist Casual Dating salonfähig geworden. Das Interesse an Casual Dates hierzulande wächst. Sehr beliebt bei dieser Art von Verabredung ist C-date.

München, 23.Juli.2013 - [DPR] Casual Dating war früher verpönt und ist heutzutage beliebter denn je. Viele Partnerbörsen sind gegenwärtig auf diese Art Rendezvous spezialisiert. Eine hierzulande sehr beliebte und seriöse Anschrift ist C-date, die weltweit aktiv ist. Die Userzahl bei C-date wächst konstant. Weltweit bis zu 20.000 neue User registrieren sich täglich auf der Dating Plattform.

Welche Vorteile bringen Casual Dates mit sich?

Sehr viele Vorteile bringt das Online Dating mit sich. Zur Verwirklichung seiner erotischen Fantasien ist Casual Dating ideal. Beim Casual Dating wissen beide, dass diese Verabredungen ohne Verpflichtungen enden, was den Reiz für viele ausmacht. Mit Gleichgesinnten über seine sinnlichen Wünsche zu sprechen und diese zu realisieren, darum geht es bei Casual Dates. C-date ist optimal für Single Männer und Frauen, die den Single-Status beibehalten, aber trotzdem nicht auf körperliche Nähe verzichten möchten. Neigungen und Vorlieben werden von den C-date Nutzern gleich am Anfang bekannt gegeben. Das Matchmaking Tool filtert dann sofort Nutzer mit ähnlichen Interessen heraus. Jeder User bekommt bis zu 30 Partnervorschläge und kann durch das interne Mailingsystem Kontakt zu diesen oder anderen Usern aufnehmen. Personen die sich nicht binden möchten, entscheiden sich bewusst für Casual Dating. Jedoch steigt auch das Interesse von Paaren an solchen Verabredungen. Ein Treffen mit einem Unbekannten kann das Liebesleben sehr wohl auffrischen und frischen Wind in eine langjährige Beziehung bringen.

Niveauvolle Casual Dates

Seit der Gründung 2008 ist C-date zügig gewachsen. Inzwischen ist die Casual Dating Plattform in über 35 Ländern tätig. Man muss sich beim Flirten also nicht auf sein Geburtsland beschränken. User können auch zu C-datern aus anderen Ländern Kontakt aufnehmen. Hierzulande kann C-date schon auf über 2 Millionen User blicken mit steigender Tendenz. Der Altersdurchschnitt der C-date Mitglieder liegt zwischen 30 und 50 Jahren. Höchste Priorität bei C-date haben die Sicherheit und Anonymität der Nutzer. Diskretion ist generell ein wichtiger Punkt wenn es um Casual Dates geht. Will man endlich seine sinnlichen Wünsche ausleben, kann eine Registrierung bei C-date ein erster Schritt in die richtige Richtung sein.

www.c-date.de/m/single-seiten.html

[weiterführender Link:](#)

Pressekontakt:
powerpress medien GmbH
Kommunikationsagentur Büro München
Hans-Preissinger Str. 8,

D-81379 München
presse@c-date.de
www.c-date.de

Firmenportrait:

C-date spricht alle Menschen an, die mit Casual Dating ihre erotischen Fantasien ohne Verpflichtungen ausleben möchten. Als erste Plattform im Jahr 2008 gegründet, betreibt C-date inzwischen weltweit in 37 Ländern Internet-Portale. Als eine der grössten Casual-Dating-Plattformen der Welt wird C-date demnächst die Grenze von 15 Millionen registrierten Mitgliedern erreichen. C-date richtet sich an Männer, Frauen und Paare, die auf unverbindliche Beziehungen nicht verzichten möchten. Die Basis der Plattform bildet ein individuell auf den User abgestimmtes Vermittlungssystem, das anhand der Angabe von zum Beispiel persönlichen Vorlieben oder gewünschter Art der Vermittlung, wie Flirt, Abenteuer, erotischen Gesprächen oder Fantasieerfüllung, passende Partner findet. C-date garantiert seinen Premium-Nutzern bis zu 30 Kontaktvorschläge sowie einen kostenlosen Sofortkontaktvorschlag nach erstmaliger Anmeldung. Über ein internes Mailingsystem erfolgt die Kontaktaufnahme, so dass Sicherheit und Anonymität garantiert werden.

Pressemitteilung von: C-date

Autor: Fr. Förtsch